



# 真菅北だより

学校教育目標 自ら学び、考え、判断して行動できる心豊かでたくましい児童の育成

## 主役は子どもたち！

### ～「1年生よろしくね会」を自分たちの手で～

今年度最初の児童会活動として、運営委員会が中心となり「1年生よろしくね会」の準備が進められています。3年生以上の各学級から選ばれた代表児童が集まり、「1年生に早く学校に慣れて楽しんでほしい」「全校のみんなともっと親しくなりたい」と、話し合いが進められていきました。

#### 何をするか

- ・かもつ列車 ・スリーヒントクイズ ・じゃんけん列車 ・ジャンボじゃんけん
- ・おちたおちた ・〇×クイズ ・学校クイズ ・ステレオゲーム
- ・焼きいもグーチャーパー ・クイズ大会

学校〇×クイズに決定

#### もり上げる工夫

- ・一年生を拍手で迎える (全員)
- ・楽しい曲をかける (放送委員会)
- ・看板をつくる (運営委員会)
- ・一年生と6年生が手をつないで入場する
- ・メリハリをつける (全員)
- ・パソコンで問題を映す (運動委員会)



もり上げる工夫はぜんぶやろう

#### 役割

- ・司会(給食委員会) ・はじめの言葉(運営委員会) ・プログラム(整美委員会)
- ・かざりつけ(図書委員会) ・おわりの言葉(保健委員会) ・クイズ係(体育委員会)
- ・時間(園芸委員会)

テキパキと意見を整理しながら話し合いを進めていく6年生の見事な司会ぶり、高学年に交じってしっかり意見を言う下級生たち、進んで役割に立候補する委員会代表。どの子どもいきいきと輝き、子どもたちのもつ力の大きさを目の当たりにしました。

代表委員会は、児童会活動の中心となり、学校生活をよりよくするために話し合い、行動する場です。「どうすればみんなが楽しく、安心して過ごせるか」を自分たちで考え、意見を出し合いながら進めることで、子どもたちは責任感や協力の大切さを学んでいます。

「自分たちの学校を自分たちの力でつくっていく」という実感を持つことは、子どもたちにとって何よりの成長の機会です。今後も児童会活動を通して、子どもたち一人ひとりが輝き、自信をもって行動できるよう取り組んでいきます。

## 夢をあきらめない大切さを心に刻んで ～芸術鑑賞会より～

今年度の芸術鑑賞会では、5月30日に世界的パフォーマー・ちゃんへんさんをお招きしました。音楽に合わせたスピーディーで華やかなジャグリングや、ユーモアあふれるけん玉の技、観客を巻き込んだ楽しいパフォーマンスに、子どもたちは終始大興奮。「わあ!」「すごい!」という声と笑顔が体育館いっぱいに広がりました。

しかし、ちゃんへんさんが子どもたちに伝えてくれたのは、技のすごさだけではなくありません。自身の生い立ちを語り、いじめや差別を経験する中で、「自分の好きなことを信じて努力し続けたら、世界中でパフォーマンスができるようになった」と、夢をあきらめない大切さを力強く伝えてくださいました。

その言葉に、子どもたちは静かに耳を傾け、真剣に聞き入っていました。「夢があれば、どんな状況でも乗り越えられる」というメッセージは、きっと子どもたち一人ひとりの心に深く刻まれたことでしょう。

芸術にふれると同時に、自分の可能性を信じる勇気をもらえる時間となりました。ぜひご家庭でも、お子さんがどんなことを感じたのか、お話を聞いてみてください。



## 朝の読み聞かせ

朝の読み聞かせの時間です。今回は一年生の教室です。初めての読み聞かせの時間に、「どんなお話がはじまるのかな」ワクワクみんなでお話に集中しています。今年度は朝の会の時間、1～4年生の教室に来ていただく予定です。



## スポーツテスト

本校では、子どもたちの体力や運動能力の現状を把握するため、4年生以上の学年で毎年スポーツテストを実施しています。握力や50m走、立ち幅跳びなどに取り組み、自分の体の成長を実感する機会となっています。結果は後日お知らせいたしますので、ご家庭でも健康づくりの参考にしてください。



# 春の遠足・野外活動

**1年**

海遊館



**2年**

まほろば健康パーク



**3年**

こども科学館  
ジェイテクトアリーナ



**4年**

大滝ダム  
森と水の源流館



**5年**

野外活動(曾爾高原)



**6年**

明日香村

